



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Lunes 22 de Octubre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Como las cuotas que manejan las Asociaciones de padres de familia no son reguladas por nadie, se cae en muchos desvíos. Por eso la Asociación estatal ya realiza acciones contra las que han sido demandadas. (NT)

SOCIEDAD

De toda la energía eléctrica que vende la CFE en el Estado de Querétaro, el 1% se pierde a causa del robo, las malas mediciones o facturaciones erróneas. (NT)

Las pinturas rupestres que se encuentran en Pedro Escobedo, en las cuevas conocidas como de Mata hambre, han sido graffiteadas, debido a que no hay vigilancia. (NT)

La Comisión estatal de caminos cerrará ocho entradas y salidas de Bernardo Quintana, comentó el titular **Santiago Martínez Montes**, pero en horas pico, sin estos accesos, pudiera haber más problemas si no se estudia adecuadamente. (NT)

La asociación *Barrios Unidos* intensificará su trabajo para ayudar a jóvenes a evitar adicciones. (NT)

Murió un hombre de 70 años ahogado en un ojo de agua en El Jofre. (NT)

MUNICIPIOS

Entregará el municipio de Querétaro, obras viales para la zona norte de la ciudad; prolongarán Bernardo Quintana, se construirá el colector Salitre y la Avenida Cervantes. (NT)

Ha detectado la autoridad municipal empresas patito de Valet parking e incluso han recibido quejas de estas empresas, por lo que se avanza en el reglamento y la asociación de estas empresas. (NT)

Los valet parking se quejan de los franeleros que no los dejan trabajar e incluso llegan a dañar los vehículos que están bajo su custodia. (NT)

Se realizó un simulacro en el centro cívico, con la participación de burócratas y usuarios, en una emergencia simulada. (NT)

Más de 40 familias tienen carencia de agua en los condominios El Capricho, de El Marqués, pues la constructora debe a la CEA casi 300 mil pesos. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Acabó el plazo para condonar las multas de la verificación vehicular. Las filas se mantuvieron en los verificentros, por gente que esperó hasta el final para realizar el trámite; hubo algunos que hasta casa de campaña instalaron para apartar su lugar en la noche. Los que no realizaron el trámite, a partir de hoy deberán pagar multas y recargos. (NT)

El delegado del IMSS, **Salvador Rochín**, señaló que es urgente la sustitución de las unidades médicas del IMSS ubicadas en Santa Rosa Jáuregui y en el Pueblito, Corregidora, pues ya no tienen las características necesarias para dar un buen servicio, debido al crecimiento de derechohabientes. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Pastor López Cabrera, subprocurador de justicia, dijo que la quinta parte de las averiguaciones previas abiertas que llegan a manos de los jueces en Querétaro, no llegan a órdenes de presentación o aprehensión, resultado de la falta de sustento. (NT)

La Procuraduría General de Justicia y la policía municipal de San Juan del Río detuvieron a los seis integrantes de una banda delictiva procedente del DF, tras haber cometido diversos ilícitos y un tiroteo. Además, se les decomisaron diversas armas. (NC, NT)

Una riña entre trailers acabó en balacera este viernes en la carretera a los Cues en El Marqués. (NT)

Un comerciante de la central de abastos asegura que un agente judicial lo extorsiona para evitar robos. La Procuraduría General de Justicia asegura que ya inició la averiguación en contra de quien resulte responsable. El denunciante expresa que teme represalias en contra de él y su familia. (NT)

Algunos de los elementos lesionados por la volcadura de un autobús de la PFP, fueron trasladados al DF aún en Estado delicado, otras más, fueron dados de alta. (NT)

Se realizó este fin de semana un operativo en el tianguis de autos, para detectar autos robados. (NT)